

Udenheimer Radsportlerinnen mit Bestleistungen

In Mainz-Ebersheim fand am vergangenen Wochenende die erste Runde des Rheinhessepokals statt. 7 Sportlerinnen des RSV 1921 Udenheim waren am Start. In der Klasse Schülerinnen U15 gingen Sarah Lorenz und Nele Arnd auf Punktejagd. Beide hatten neue Elemente in der Kür die bei Nele perfekt funktionierten und bei Sarah mit kleinen Unsicherheiten ebenfalls. Für die beiden reichte es am Ende zu Platz 8 und 10. Bei den Juniorinnen steigerten Emily Püschel, Angely Schülein und Katharina Presche die Persönlichen Bestleistungen und sie belegten die Plätze 4, 6 und 7. Kleine Wackler in der Kür von Fiona Weisenburger reichten leider nicht zu einem Ergebnis über der 100 Punktemarke. Dennoch belegte sie mit 98,60 Punkten Platz 2.

In der Frauenklasse war Felicia Schröckert am Start. Trotz Erkältung fuhr sie Bestleistung und stand am Ende ganz oben auf dem Podest. Leider waren die restlichen Sportlerinnen des RSV, Lena Beck, Sara Maurer und Greta Praetorius krankheitsbedingt nicht am Start.

Mit diesem Teilergebnis der ersten von drei Pokalrunden war die

Trainerin, Selina Oswald, sehr zufrieden. Als nächstes stehen nun der Wormser Cup und die Rheinland-Pfalzmeisterschaften auf dem Programm der RSV-Sportlerinnen.

